
Berta Tavares

De: Bruno Belo

Enviado: 11 de setembro de 2019 15:54

Para: Berta Tavares

Assunto: FW: Envio de Parecer

Anexos: oTALRAA Parecer.pdf

De: Bruno Belo [mailto:brunobelo22@hotmail.com]
Enviada: 11 de setembro de 2019 15:53

Para: Bruno Belo <bbelo@alra.pt>

Assunto: ENC: Envio de Parecer

De: Antônio Soares Marinho <aabsmarinho@gmail.com>

Enviado: quarta-feira, 11 de setembro de 2019 15:50
Para: Bruno Belo <brunobelo22@hotmail.com>

Assunto: Fwd: Envio de Parecer

Forwarded message

De: Conselho Ilha <geral @conselhoilhasaomiguel.pt>

Date: quarta, 4/09/2019 à(s) 09:24
Subject: Envio de Parecer
To: <amarinho@alra.pt>

Ce: Universidade dos Açores <luis.mv.andrade@uac.pt>, Luísa Cordeiro <luisacordeiro@st)ra.pt>. Junta de
Freguesia da Maia <iaimerital951 @gmail.coni>. Rosa Simas <rmnsimas@gniail.com>

Exmo. Senhor Dr. Antônio Marinho,

Encarrega-me o Senhor Presidente do Conselho de nha de São Miguel de enviar o ofício em anexo, com o
Parecer do Conselho de Ilha de São Miguel ao Projeto de Decreto Legislativo Regional "Modificação da Área
das Freguesias de Fenais da Luz e de São Vicente Ferreira, no concelho de Ponta Delgada".

Com os melhores cumprimentos,
A Secretária

Sandra Madeira
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"Antes morrer livres que em paz sujeitos"

Exmo. Senhor

Presidente da Comissão de Política Geral da

Assembléia Legislativa da Região Autônoma
dos Açores
Dr. Antônio Soares Marinho

Rua Marceiino Lima

9901-858 HORTA

Lagoa - Açores, 3 de setembro de 2019

Assunto: PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO REGIONAL "MODIFICAÇÃO DA ÁREA

DAS FREGUESIAS DE FENAIS DA LUZ E DE SÃO VICENTE FERREIRA, NO CONCELHO

DE PONTA DELGADA

Exmo. Senhor,

Acuso a receçâo do v/ofício n.® 2459, datado de 09/07/2019, o qual mereceu a nossa melhor

atenção.

Em resposta ao solicitado, informo que o Conselho de Ilha de São Miguel, apôs auscultação dos

seus conselheiros, emite parecer favorávelâ proposta de Projeto de Decreto Legislativo Regional

"Modificação da Área das Freguesiasde Fenais da Luz e de São Vicente Ferreira, concelho de

Ponta Delgada"

Com os melhores cumprimentos,

O PRESIDENTE DA MESA DO CONSELHO DE ILHA
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LUÍS MANUELVIEIRA DE ANDRADE


